



El presidente de Iberdrola apuesta por los emprendedores y la innovación

Salamanca, EUROPA PRESS

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, aboga por «la innovación y la cultura del emprendimiento» como «motor de desarrollo» en España. Así lo señaló en la Casa Museo Unamuno de la Universidad de Salamanca, durante la entrega de premios «Sociedad Civil» del Consejo Social de la institución académica, que él preside. En su intervención, defendió la «reindustrialización» y lograr un mundo «más sostenible».



Ignacio Sánchez Galán, durante la entrega de premios «Sociedad Civil» en Salamanca. | Foto L. O. Z.